
Stadt Staßfurt 
 

 

 
         Datum: 26.11.2019  

 
N i e d e r s c h r i f t  

 
Die Sitzung des Ortschaftsrates Förderstedt (OSR-F_05_VII) wurde am Dienstag, 
26.11.2019 im Versammlungsraum der Freiwilligen Feuerwehr Atzendorf, Unseburger Weg 
32, OT Atzendorf, Staßfurt durchgeführt. 
 
 
Beginn: 18:30 Uhr Ende: 20:45 Uhr 
 
 
Teilnehmer 
 
Anwesend: 

Ortsbürgermeister 
Herr Peter Rotter   

Mitglieder 
Herr Jörg Bünemann   
Herr Mathias Cosic   
Herr Günter Döbbel   
Herr Rüdiger Faatz   
Herr Johannes Hauser (Senior)   
Herr Detlev Walter Kiel   
Herr Enrico Lärz   
Herr Peter Maier   
Herr Detlef Michelmann   
Herr Waldemar Niemann   
Herr Heiko Preuß   
Herr Sven Schneider   
Herr Christian Schulze   
Herr Steffen Seebach   

Stadtseniorenbeirat 
Herrn Karl Seidel   
 
 

Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Udo Laas   
Herr Gunter Schmidt   
Herr Philip Wiegand   
 
 

 
 
Stimmberechtigte: zu Beginn der Sitzung   
   ab TOP  
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Tagesordnung 

 
1. Eröffnung der Sitzung des Ortschaftsrates 

  
 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
  
 

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 

4. Feststellung der Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informationen und 
Veränderungen der Tagesordnung 
  
 

5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung 
  
 

6. Einwohnerfragestunde 
  
 

     Einwohneranfrage  - Verkehr Magdeburg-Leipziger-Straße 
Anfrage AF 0103/2019/VII 
 

     Anfrage - Rückbau Steg Albertinesee 
Anfrage AF 0104/2019/VII 
 

7. Informationen des Ortsbürgermeisters 
  
 

8. Informationen der Verwaltung 
  
 

     Beratung und Beschlussfassungen 
  
 

9. 1. Satzung zur Änderung der Satzung über die Gebühren für die Benutzung der 
Friedhöfe der Stadt Staßfurt (Friedhofsgebührensatzung für alle Ortsteile der Stadt 
Staßfurt) 
Beschlussvorlage 0070/2019 
 

10. Aufstellungsbeschluss 1. Änderung des Bebauungsplanes Nr. 52-I/12 „Autohof 
Brumby / BAB 14 AS Calbe“, Stadt Staßfurt / OT Brumby 
Beschlussvorlage 0074/2019 
 

11. Abwägungsbeschluss Bebauungsplan Nr. 58/18 „Freiflächen-Photovoltaikanlage -  
Ehemalige Milchviehanlage Förderstedt“ in Staßfurt / OT Förderstedt 
Beschlussvorlage 0075/2019 
 

12. Satzungsbeschluss Bebauungsplan Nr. 58/18 „Freiflächen-Photovoltaikanlage -  
Ehemalige Milchviehanlage Förderstedt“ in Staßfurt / OT Förderstedt 
Beschlussvorlage 0076/2019 
 

13. Einleitungsbeschluss 19. Änderung des T-FNP OT Atzendorf im Bereich des Be-
bauungsplans Nr. 59/18 „Freiflächen-Photovoltaikanlage - Ehemalige Stallanlage 
Atzendorf/Südlich Glöther Weg“ sowie Billigung und Offenlagebeschluss des Ent-
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wurfes 
Beschlussvorlage 0077/2019 
 

14. Städtebaulicher Vertrag zw. der Stadt Staßfurt und der Naumburger Solar GmbH & 
Co. KG zum Bebauungsplan Nr. 59/18  „Freiflächen-Photovoltaikanlage -  Ehema-
lige Stallanlage Atzendorf / südlich Glöther Weg“ in Staßfurt / OT Atzendorf 
Beschlussvorlage 0078/2019 
 

15. Abwägungsbeschluss Bebauungsplan Nr. 59/18  „Freiflächen-Photovoltaikanlage -  
Ehemalige Stallanlage Atzendorf / südlich Glöther Weg“ in Staßfurt / OT Atzendorf 
Beschlussvorlage 0079/2019 
 

16. Satzungsbeschluss Bebauungsplan Nr. 59/18  „Freiflächen-Photovoltaikanlage - 
Ehemalige Stallanlage Atzendorf / südlich Glöther Weg“ in Staßfurt / OT Atzendorf 
Beschlussvorlage 0080/2019 
 

17. Entgeltvereinbarungen Stadt Staßfurt/Salzlandkreis für die Kindertageseinrichtun-
gen in Trägerschaft der Stadt Staßfurt für das Jahr 2019 
Beschlussvorlage 0083/2019 
 

18. Sanierung der Grundschule Förderstedt unter Verwendung von Zuwendungen ge-
mäß der Schulinfrastruktur-Richtlinie 
Beschlussvorlage 0084/2019 
 

19. Haushaltssatzung 2020 
Beschlussvorlage 0089/2019 
 

     1. Änderungsantrag zur Vorlage 0089/2019 (CDU Fraktion OSR-Förderstedt) 
Änderungsantrag 0089/2019/1 
 

     Anregung Haushalt 2020 - externe Neueinstellungen 
Anregung AR 0066/2019/VII 
 

     Anregung Haushalt 2020 - Bewirtschaftung/Bezuschussung Vereinsräume 
Anregung AR 0067/2019/VII 
 

     Anregung Haushalt 2020 - Betriebskosten- und Verbrauchsmengensenkungen 
Anregung AR 0068/2019/VII 
 

     Anregung Haushalt 2020 - Anpassung von Mieten und Pachten 
Anregung AR 0069/2019/VII 
 

     Anregung Haushalt 2020 - Überarbeitung Zielvereinbarung 
Anregung AR 0070/2019/VII 
 

     Anregung Haushalt 2020 - Tranferleistungen an den Eigenbetrieb 
Anregung AR 0071/2019/VII 
 

     Anregung Haushalt 2020 - Überprüfung direkter Leistungsvergaben 
Anregung AR 0072/2019/VII 
 

     Anregung Haushalt 2020 - Zusammenlegung von Ortschaftsräten 
Anregung AR 0073/2019/VII 
 

20. Anfragen und Anregungen 
  
 

     Anfrage - Turnhalle Atzendorf 
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Anregung AR 0074/2019/VII 
 

     Anregung - mangelhafte Straßenreinigung Mischwerk und Sodaausfahrten 
Anregung AR 0075/2019/VII 
 

     Anfrage - Investitionen in der Ortschaft Förderstedt 
Anfrage AF 0105/2019/VII 
 

     Anregung - Überprüfung Anregung 0054/2019/VII 
Anregung AR 0076/2019/VII 
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Niederschrift 
 
 1. Eröffnung der Sitzung des Ortschaftsrates 

  
  

Herr Rotter eröffnet die Sitzung des Ortschaftsrates und begrüßt alle Anwesen-
den.  
 

    
   

 
 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 

  
  

Die ordnungsgemäße Einberufung wird festgestellt.  
 

    
   

 
 3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  
  

Es sind 15 Mitglieder des Ortschaftsrates anwesend. Die Beschlussfähigkeit wird 
festgestellt.  
 

    
   

 
 4. Feststellung der Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informatio-

nen und Veränderungen der Tagesordnung 
  

  
Herr Vorkauf 
Ich beantrage Rederecht zum TOP 10 für Herrn Dr. Niestrath.  
 
Abstimmung über das Rederecht: 15 – 0 – 0  
 
Dem Rederecht wird einstimmig zugestimmt.  
 
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form mit dem Rederecht festgestellt.  
 

    
   

 
 5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung 

  
  

Die Niederschrift liegt noch nicht vor.  
 

    
   

 
 6. Einwohnerfragestunde 

  
  

Herr Budwilowitz 
Der Verkehr in der Magdeburg-Leipziger-Straße wird immer schlimmer. Vor allem 
abends ist es besonders schlimm. Die LKW’s halten sich nicht an die Geschwin-
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digkeiten. Das Problem ist nicht nur die Geschwindigkeit, sondern auch die Men-
ge der Fahrzeuge. Viele Nachbarn haben den gleichen Gedanken. Ist dort etwas 
angedacht? Gibt es einen Lösungsansatz?  
 
Herr Rotter 
Das Problem habe ich in der Dienstberatung mit dem Oberbürgermeister in der 
Verwaltung angesprochen. Ich habe unter Anderem angeregt, dass ein zweiter 
Fußgängerüberweg geschaffen wird oder eine Geschwindigkeitsbegrenzung ein-
gerichtet wird. Eine Warntafel könnte in diesem Zuge angebracht werden.  
 
Es wird geprüft und Sie erhalten eine Antwort.  
 
Viele Nachbarn haben den gleichen Gedanken. Ist dort etwas angedacht? Gibt es 
einen Lösungsansatz? 
 
Herr Rotter 
Das Problem habe ich in der Dienstberatung mit dem Oberbürgermeister in der 
Verwaltung angesprochen. Ich habe unter Anderem angeregt, dass ein zweiter 
Fußgängerüberweg geschaffen wird oder eine Geschwindigkeitsbegrenzung ein-
gerichtet wird. Eine Warntafel könnte in diesem Zuge angebracht werden.  
 
Es wird geprüft und Sie erhalten eine schriftliche Antwort.  
 
Herr Budwilowitz 
Es kommen viele von außerhalb. Kann man da nicht zum Beispiel mit einer Maut 
etwas machen? 
 
Herr Rotter 
Es ist keine mautpflichtige Straße, daher wird das eher schwierig.  
 
Herr Schaffrinna 
Es wurde gesagt, dass der Weihnachtsbaum in Üllnitz mitten auf der Kreuzung in 
diesem Jahr nicht mehr erhellen soll. Stimmt das? 
Der Fußweg/ Radweg in Richtung Glöthe macht auf der linken Seite einen S-
Schlenker. Dort ist ein Busch, welcher beschnitten werden sollte. Dieser ragt auf 
die Fußwegmitte.  
 
Herr Rotter 
Mir wurde bereits im letzten Jahr durch die EMS mitgeteilt, dass es dort eine 
Gasstation gibt. Es ist nicht mehr statthaft im direkten Bereich um die Gasstation 
eine elektrische Lichterkette anzubringen. Die Information wird auch in Richtung 
des Stadtpflegebetriebes, welcher für das Schmücken zuständig ist gegangen 
sein.   
 
Frau Siebert 
Der Stadtpflegebetrieb führt die Arbeiten aus und der Fachdienst organisiert. Der 
Baum darf in diesem Jahr nicht geschmückt werden. Das hat uns die EMS unter-
sagt.  
 
Herr Rotter 
Den Schmuck der Bäume habe ich ebenfalls bei der Dienstberatung mit dem 
Oberbürgermeister angesprochen. Ich hoffe, dass es für Üllnitz eine Lösung gibt. 
Die derzeitigen Beleuchtungen in allen Ortsteilen entsprechen nicht meinen Vor-
stelllungen und nicht dem, was sich die Stadt Staßfurt leisten sollte. 
 
Herr Lattorf 
Der Albertinesee sollte attraktiver gemacht werden. Es sollte wieder ein Floß, 
eine Sprungmöglichkeit und eine Rutsche geben. An den Zahlen in der Zeitung 
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war auch zu erkennen, dass es weniger Besucher gab.  
 
Frau Siebert 
Im Jahr 2019 sollte die Konzepterstellung auf den Weg gebracht werden. Es wur-
de eine Ausschreibung gemacht. Die Ergebnisse waren nicht verwertbar. Anfang 
2020 wird die Konzepterstellung noch einmal auf den Weg gebracht. Wir suchen 
jemanden, der eigene Ideen bringt, wie der Albertinesee zukünftig und dauerhaft 
gestaltet werden kann. Die Hinweise, welche bereits vorliegen werden diesem mit 
an die Hand gegeben. Der Ortsbürgermeister und der Ortschaftsrat sollen in dem 
ganzen Prozess mitgenommen werden und in den Sitzungen soll der Planer das 
Vorhaben vorstellen und Ideen ihrerseits sollen einfließen. Dies jedoch alles im 
nächsten Jahr.  
 
Herr Rotter 
Uns wurde das Konzept aber eigentlich für Ende diesen Jahres versprochen.  
 
Frau Siebert 
Die Zahlen zum Albertinesee haben wir zur Presse gegeben. Der Rückgang der 
Besucher lag auch daran, dass es in diesem Jahr weniger warme Tage gab.  
 
Herr Rotter 
Man muss aber sagen, dass sich am Albertinesee viel bewegt hat. Dort wurde 
viel Herzblut hereingesteckt. Vielen Dank dafür auch an die Verwaltung.  
 
Herr Schneider 
Der Steg wurde zurückgebaut. Welchen Hintergrund hat das? Soll die Attraktivität 
weiter heruntergeschraubt werden? Herr H.-J. Lärz hatte schon einmal angespro-
chen, dass es noch ein Projekt geben muss, als Förderstedt noch eigenständig 
war.  Dieses kann man doch als Grundlage verwenden.  
 
Frau Siebert 
Der Steg war baurechtlich nicht mehr zu halten und musste zurückgebaut wer-
den.  
 
Herr Rotter 
Liegt das schriftlich vor? Ich bitte um Übermittlung an den Ortscahftsrat. 
 
 
 
 
 
 
      
 

    
   

 
  Einwohneranfrage  - Verkehr Magdeburg-Leipziger-Straße 

Anfrage AF 0103/2019/VII 
  

 
    
   

 
  Anfrage - Rückbau Steg Albertinesee 

Anfrage AF 0104/2019/VII 
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 7. Informationen des Ortsbürgermeisters 

  
  

Herr Rotter informiert über folgende Themen: 
- Am 06.12.2019 findet um 14 Uhr die jährliche Seniorenweihnachtsfeier in der 
Boulettenschmiede statt. 
- Die Weihnachtsmärkte in den Ortsteilen sind in Planung.  
- Ich möchte mich für die Durchführung des Volkstrauertages bedanken. Das ist 
eine gute Tradition.  
- Die letzte Sprechstunde des Ortsbürgermeisters in diesem Jahr findet am 
16.12.2019 statt.  
- Es war geplant Herrn Keller für die heutige Sitzung einzuladen. Leider musste er 
sich für heute entschuldigen. Er steht uns aber gern in der nächsten Sitzung zur 
Verfügung.  
  
 

    
   

 
 8. Informationen der Verwaltung 

  
  

Frau Siebert 
Die Baugenehmigung für die Kita Benjamin Blümchen in Förderstedt wurde mit 
Schreiben vom 04.11.2019 erteilt. Das Los Rohbau wurde bereits vergeben.  
Die nächsten Lose für Baustellensicherheit- und Baustelleneinrichtungen wurden 
ebenfalls vergeben.  
Die Lose Dachabdichtung, Gerüstbau und Metallbau befinden sich in der Aus-
schreibung.   
  
 

    
   

 
  Beratung und Beschlussfassungen 

  
  

 
    
   

 
 9. 1. Satzung zur Änderung der Satzung über die Gebühren für die Benutzung 

der Friedhöfe der Stadt Staßfurt (Friedhofsgebührensatzung für alle Ortstei-
le der Stadt Staßfurt) 
Beschlussvorlage 0070/2019 

  
Es gibt Beratungsbedarf.   
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die 1. Satzung zur Änderung der Sat-
zung über die Gebühren für die Benutzung der Friedhöfe der Stadt Staßfurt 
(Friedhofsgebührensatzung für alle Ortsteile der Stadt Staßfurt). 
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 einstimmig angenommen  
Ja 15  Nein 0  Enthaltung 0   

 10. Aufstellungsbeschluss 1. Änderung des Bebauungsplanes Nr. 52-I/12 „Au-
tohof Brumby / BAB 14 AS Calbe“, Stadt Staßfurt / OT Brumby 
Beschlussvorlage 0074/2019 

  
Es gibt Beratungsbedarf.   
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt gemäß § 2 Abs. 1 BauGB i.V.m. § 1 
Abs. 8 BauGB die Aufstellung der 1. Änderung des Bebauungsplanes Nr. 52-I/12 
„Autohof Brumby / BAB 14 AS Calbe“, in Stadt Staßfurt / OT Brumby im verein-
fachten Verfahren gemäß § 13 BauGB. 
 
    

 einstimmig angenommen  
Ja 15  Nein 0  Enthaltung 0   

 11. Abwägungsbeschluss Bebauungsplan Nr. 58/18 „Freiflächen-
Photovoltaikanlage -  Ehemalige Milchviehanlage Förderstedt“ in Staßfurt / 
OT Förderstedt 
Beschlussvorlage 0075/2019 

  
Es gibt keinen Beratungsbedarf.    
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die Abwägung der öffentlichen und 
privaten Belange  gemäß § 1 Abs. 7 BauGB (gemäß beigefügter Abwägungsta-
belle) der im Rahmen der Öffentlichkeitsbeteiligung sowie der Beteiligung der 
Behörden und sonstigen Träger öffentlicher Belange vorgebrachten Stellung-
nahmen zum Bebauungsplan Nr. 58/18 „Freiflächen-Photovoltaikanlage -  Ehe-
malige Milchviehanlage Förderstedt“ in Staßfurt / OT Förderstedt. 
 
    

 einstimmig angenommen  
Ja 15  Nein 0  Enthaltung 0   

 12. Satzungsbeschluss Bebauungsplan Nr. 58/18 „Freiflächen-
Photovoltaikanlage -  Ehemalige Milchviehanlage Förderstedt“ in Staßfurt / 
OT Förderstedt 
Beschlussvorlage 0076/2019 

  
Es gibt keinen Beratungsbedarf.     
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt gemäß § 10 Abs. 1 BauGB i.V.m. § 45 
Abs. 2 Nr. 1 und Abs. 3 Nr. 4 KVG LSA den Bebauungsplan Nr. 58/18 „Freiflä-
chen-Photovoltaikanlage -  Ehemalige Milchviehanlage Förderstedt“ in Staßfurt / 
OT Förderstedt bestehend aus der Planzeichnung mit den zeichnerischen und 
textlichen Festsetzungen, in der vorliegenden Fassung (siehe Anlagen), als Sat-
zung. 
 
Die Begründung (einschließlich Umweltbericht) zum Bebauungsplan wird hiermit 
gebilligt. 
 
    

 einstimmig angenommen  
Ja 15  Nein 0  Enthaltung 0   

 13. Einleitungsbeschluss 19. Änderung des T-FNP OT Atzendorf im Bereich des 
Bebauungsplans Nr. 59/18 „Freiflächen-Photovoltaikanlage - Ehemalige 
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Stallanlage Atzendorf/Südlich Glöther Weg“ sowie Billigung und Offenlage-
beschluss des Entwurfes 
Beschlussvorlage 0077/2019 

  
Es gibt keinen Beratungsbedarf.      
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt gemäß § 2 Abs. 1 und 8 BauGB i.V.m. 
§ 45 Abs. 3 Nr. 4 KVG LSA die Einleitung der 19. Änderung des Teil-
Flächennutzungsplanes OT Atzendorf im Bereich des Bebauungsplans Nr. 59/18 
„Freiflächen-Photovoltaikanlage -  Ehemalige Stallanlage Atzendorf / Südlich 
Glöther Weg“ und billigt den vorliegenden Planentwurf mit Begründung (siehe 
Anlage) und beschließt zugleich - gemäß § 3 Abs. 2 BauGB - die öffentliche Aus-
legung des Entwurfes der 19. Änderung des Teil-Flächennutzungsplanes OT At-
zendorf. 
 
    

 einstimmig angenommen  
Ja 15  Nein 0  Enthaltung 0   

 14. Städtebaulicher Vertrag zw. der Stadt Staßfurt und der Naumburger Solar 
GmbH & Co. KG zum Bebauungsplan Nr. 59/18  „Freiflächen-
Photovoltaikanlage -  Ehemalige Stallanlage Atzendorf / südlich Glöther 
Weg“ in Staßfurt / OT Atzendorf 
Beschlussvorlage 0078/2019 

  
Es gibt keinen Beratungsbedarf.       
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt bestätigt und beschließt den städtebaulichen Ver-
trag zum Bebauungsplan Nr. 59/18  „Freiflächen-Photovoltaikanlage -  Ehemalige 
Stallanlage Atzendorf / südlich Glöther Weg“ in Staßfurt / OT Atzendorf (in der 
vorliegenden Fassung) zwischen der Stadt Staßfurt, vertreten durch den Ober-
bürgermeister Herrn Sven Wagner, und der Naumburger Solar GmbH & Co.KG,  
Ignatz-Stroof-Straße 8 / OT Bitterfeld, in 06749 Bitterfeld-Wolfen, vertreten durch 
den Geschäftsführer, Herrn Ingo Marco Pannicke. 
Der städtebauliche Vertrag gemäß § 11 Abs. 1 Baugesetzbuch (BauGB) dient der 
Vorbereitung und Durchführung städtebaulicher Planungen und Maßnahmen so-
wie der Förderung und Sicherung der mit der Bauleitplanung verfolgten Ziele.  
 
 
    

 einstimmig angenommen  
Ja 15  Nein 0  Enthaltung 0   

 15. Abwägungsbeschluss Bebauungsplan Nr. 59/18  „Freiflächen-
Photovoltaikanlage -  Ehemalige Stallanlage Atzendorf / südlich Glöther 
Weg“ in Staßfurt / OT Atzendorf 
Beschlussvorlage 0079/2019 

  
Es gibt keinen Beratungsbedarf.        
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die Abwägung der öffentlichen und 
privaten Belange  gemäß § 1 Abs. 7 BauGB (gemäß beigefügter Abwägungsta-
belle) der im Rahmen der Öffentlichkeitsbeteiligung sowie der Beteiligung der 
Behörden und sonstigen Träger öffentlicher Belange vorgebrachten Stellung-
nahmen zum Bebauungsplan Nr. 59/18  „Freiflächen-Photovoltaikanlage - Ehe-
malige Stallanlage Atzendorf / südlich Glöther Weg“ in Staßfurt / OT Atzendorf. 
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 einstimmig angenommen  

Ja 15  Nein 0  Enthaltung 0   
 16. Satzungsbeschluss Bebauungsplan Nr. 59/18  „Freiflächen-

Photovoltaikanlage - Ehemalige Stallanlage Atzendorf / südlich Glöther 
Weg“ in Staßfurt / OT Atzendorf 
Beschlussvorlage 0080/2019 

  
Es gibt keinen Beratungsbedarf.         
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt gemäß § 10 Abs. 1 BauGB i.V.m. § 45 
Abs. 2 Nr. 1 und Abs. 3 Nr. 4 KVG LSA den Bebauungsplan Nr. 59/18  „Freiflä-
chen-Photovoltaikanlage - Ehemalige Stallanlage Atzendorf / südlich Glöther 
Weg“ in Staßfurt / OT Atzendorf bestehend aus der Planzeichnung mit den zeich-
nerischen und textlichen Festsetzungen, in der vorliegenden Fassung (siehe An-
lagen), als Satzung. 
 
Die Begründung (einschließlich Umweltbericht) zum Bebauungsplan wird hiermit 
gebilligt. 
 
    

 einstimmig angenommen  
Ja 15  Nein 0  Enthaltung 0   

 17. Entgeltvereinbarungen Stadt Staßfurt/Salzlandkreis für die Kindertagesein-
richtungen in Trägerschaft der Stadt Staßfurt für das Jahr 2019 
Beschlussvorlage 0083/2019 

  
Es gibt Beratungsbedarf.   
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die Anerkennung der zwischen der 
Stadt Staßfurt und dem Salzlandkreis verhandelten Kosten der Kindertagesein-
richtungen in städtischer Trägerschaft für das Jahr 2019 und beauftragt den 
Oberbürgermeister, die Entgeltvereinbarungen gem. § 11a des Gesetzes zur 
Förderung und Betreuung von Kindern in Tageseinrichtungen und in Tagespflege 
(KiFöG) zwischen dem Salzlandkreis und der Stadt Staßfurt über den Betrieb der 
Tageseinrichtungen nach den §§ 78b bis 78e des Achten Buches Sozialgesetz-
buch für das Jahr 2019 abzuschließen. 
 
 
    

 einstimmig angenommen  
Ja 15  Nein 0  Enthaltung 0   

 18. Sanierung der Grundschule Förderstedt unter Verwendung von Zuwendun-
gen gemäß der Schulinfrastruktur-Richtlinie 
Beschlussvorlage 0084/2019 

  
Es gibt keinen Beratungsbedarf.    
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die Sanierung der Grundschule För-
derstedt unter Verwendung von Zuwendungen gemäß der Schulinfrastruktur-
Richtlinie und somit die Beantragung von Zuwendungen in Höhe von 162.668 €. 
 
    

 einstimmig angenommen  
Ja 15  Nein 0  Enthaltung 0   
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 19. Haushaltssatzung 2020 
Beschlussvorlage 0089/2019 

  
Es gibt Beratungsbedarf.  
 
Herr Döbbel  
übergibt Vorschläge zu Konsolidierungsmaßnahmen zum Haushalt 2020. (Anla-
ge 1 zur Niederschrift) 
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die Haushaltssatzung der Stadt 
Staßfurt für das Haushaltsjahr 2020. 
 
    

 mit Änderungen angenommen  
Ja 10  Nein 0  Enthaltung 5   

  1. Änderungsantrag zur Vorlage 0089/2019 (CDU Fraktion OSR-Förderstedt) 
Änderungsantrag 0089/2019/1 

  
 

 Der Ortschaftsrat Förderstedt beantragt die Ausweisung eines neuen Baugebie-
tes für Eigenheime und Eigenheim ähnliche Gebäude in den Ortslagen För-
derstedt und Brumby. Diese Ausweisung soll im Zuge der geplanten Überarbei-
tung bzw. Erstellung eines Flächennutzungsplanes für die Stadt Staßfurt und sei-
ner Ortsteile erfolgen. Die hierzu erforderlichen Mittel sind im Haushalt der 
Stadt für 2020 einzustellen. 
 
Der Ortsbürgermeister beauftragt die Verwaltung einen entsprechenden Be-
schlussvorschlag für die nächste Ortschaftsratssitzung, die entsprechenden 
Fachausschüsse und den Stadtrat vorzubereiten. 
 
Anlage:  
 -  Antrag der Fraktion   
    

 einstimmig angenommen  
Ja 15  Nein 0  Enthaltung 0   

  Anregung Haushalt 2020 - externe Neueinstellungen 
Anregung AR 0066/2019/VII 

  
 

    
   

 
  Anregung Haushalt 2020 - Bewirtschaftung/Bezuschussung Vereinsräume 

Anregung AR 0067/2019/VII 
  

 
    
   

 
  Anregung Haushalt 2020 - Betriebskosten- und Verbrauchsmengensenkun-

gen 
Anregung AR 0068/2019/VII 
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  Anregung Haushalt 2020 - Anpassung von Mieten und Pachten 
Anregung AR 0069/2019/VII 

  
 

    
   

 
  Anregung Haushalt 2020 - Überarbeitung Zielvereinbarung 

Anregung AR 0070/2019/VII 
  

 
    
   

 
  Anregung Haushalt 2020 - Tranferleistungen an den Eigenbetrieb 

Anregung AR 0071/2019/VII 
  

 
    
   

 
  Anregung Haushalt 2020 - Überprüfung direkter Leistungsvergaben 

Anregung AR 0072/2019/VII 
  

 
    
   

 
  Anregung Haushalt 2020 - Zusammenlegung von Ortschaftsräten 

Anregung AR 0073/2019/VII 
  

 
    
   

 
 20. Anfragen und Anregungen 

  
  

Herr Döbbel 
übergibt Anfragen und Anregungen der Fraktion. (Anlage 2 zur Niederschrift) 
 
Herr Schneider 
Die Anfrage AF 0054/2019 ist nicht richtig beantwortet. Es wurde mitgeteilt, dass 
die Reparatur des Gehweges beauftragt wurde. Bei dem angesprochenen Wehr-
leiter, Herrn Rudat, gibt es keinen Gehweg. Der Fußweg hört schon vorher auf. 
Ich bitte um eine erneute Kontrolle und weitere Veranlassung.  
 
Herr Kiel 
Ich habe in der letzten Sitzung die Parksituation in Förderstedt angesprochen. Es 
ist gut, dass das Ordnungsamt geprüft hat. Die Parksituation ist nun erheblich 
entlastet, aber dies wird sicher nicht von Dauer sein. Wir denken derzeit darüber 
nach eine Unterschriftenaktion zu starten.  
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  Anfrage - Turnhalle Atzendorf 
Anregung AR 0074/2019/VII 

  
 

    
   

 
  Anregung - mangelhafte Straßenreinigung Mischwerk und Sodaausfahrten 

Anregung AR 0075/2019/VII 
  

 
    
   

 
  Anfrage - Investitionen in der Ortschaft Förderstedt 

Anfrage AF 0105/2019/VII 
  

 
    
   

 
  Anregung - Überprüfung Anregung 0054/2019/VII 

Anregung AR 0076/2019/VII 
  

 
    
   

 
 
 
 
Peter Rotter 
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